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关于对天涯区党代表、人大代表联合接待活动
党员群众第43号意见禾间建议的答复

陈珠代表:

您接待周选坤群众提出的‘‘关于空中缆线容易造成交通拥堵
的问题’’收悉°根据要求’ 由我委办理此建议’经研究’并与周
先生沟通’现提出涉及我委工作的答复意见如下:

据悉’羊栏村电缆杂乱问题属于老城区历史遗留问题’大部
分属于用户表后线以及通信皮线’且都在正常使用状态·居民表
后线属于用户个人产权’需由用户自行维护和处理;通信皮线由
各大运营商管理’区科工信局也曾协调各大运营商对此区域通信
线进行修整｀捆绑’但由于线路过多｀线路不断新增’只能满足
燃眉之急’耍想彻底解决需要整体处理（立杆、下地走线）。

羊栏村线路乱主要是缺乏市政配套设施’这个是老城区普遍
现象’无法短期内全部解决。对此我委提出以下建议:

一｀对部分涉及到影响人员和车辆的区域’请社区｀村委会
报工单优先解决’具体如下: l.居民表后线可由社区、村委会找
到用户权属’ 由用户对自已权属的线路进行归整、维护; 2.通信
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皮线可将工单情况转至区科工信局’由区科工信局协调各大运营

商对自已的线路整改、归整°

二、建议将此区域纳入老旧小区改造项目°

感谢您一直以来对两代表工作的关心和支持!希望您今后继

续关注我们的工作’注我们的工作’多提宝贵意见和建议°

联系人:韩健’联系电话: 88911593
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（此件主动公开）

抄送: 区政府督查议案室
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